
                                                                                              Al Sindaco di Pesaro  

                                                                                              Al Presidente del Consiglio Comunale di Pesaro 

                                 INTERROGAZIONE RISPOSTA ORALE  

 

OGGETTO: NUOVA INSTALLAZIONE ANTENNE 5G 

   CONSIDERATO  

   che anche nella nostra città sembrano iniziate le opere per l’installazione  delle antenne 5G “quinta 

generazione”( dopo il2G 3G e 4G) rete che permetterà più connessioni in contemporanea, con alta velocità 

e tempi di risposta molto più rapidi nei collegamenti 

   CHIEDE  

- quante sono le vecchie antenne esistenti in città ( numero totale montate in terreno privato e/o 

comunale) 

- qual è l’ entita’ delle loro emissioni elettromagnetiche  

-  se ci sono dati forniti dalle città campione che hanno già iniziato la sperimentazione, del 5G, nello 

scorso anno (vedi FASTWEB  Bolzano, Biella giugno 2019)  

- se le varie compagnie hanno già fatto richiesta al Comune di nuovi impianti o installazioni visto che 

le nuove reti richiedono più punti di accesso ( elenco zone o siti  eventualmente oggetto di 

richiesta) 

- Quanto incassa il Comune dalle varie antenne presenti nel territorio  

   Cordiali Saluti  

 

Emanuele Gambini Primac’èPesaro-Fratelli d’Italia 

   


